

Le 3^e Salon de printemps fait la part belle à l'aquarelle



Corinne Popliment et une de ses remarquables aquarelles



Les personnalités (de g à d.) : Frédéric Néraud, Didier Devin, Mme Bougréau et Jean-Pierre Sueur

A Fontenay-sur-Loing, Philippe Fourcault - président de Fontenay culture et loisirs - réunit pour son 3^e Salon de peintures et sculptures une belle somme de talents autour de son invitée d'honneur, Corinne Popliment.

Cette dernière présente 28 aquarelles d'une remarquable technique à laquelle s'ajoute la touche d'une authentique artiste. «*C'est la passion qui m'a menée avant tout mais il faut encore et toujours travailler... J'ai eu la chance d'avoir d'excellents professeurs à l'école supérieure d'arts appliqués Duperré*» commente la sympathique jeune femme. Cette artiste trouve matière à développer son art quel que soit le sujet : une brouette, un pot de confiture, une tasse de thé et des macarons, lever du jour...

Elle vit actuellement dans le Finistère mais s'échappe de temps à autre vers l'Afrique dont les espaces infinis et la beauté de la faune la fascinent. Quelques-unes de ses toiles animalières annoncent une prochaine grosse exposition où «son» Afrique sera représentée à travers quelque 180 aquarelles!

Corinne Popliment est entourée d'une trentaine d'artistes soigneusement sélectionnés. Tous connus dans la région, ils présentent tous des aquarelles. Des visiteurs retrouveront leurs peintres favoris, d'autres les découvriront. Deux sculpteurs ont été également invités, totalement différents! Il s'agit de Virginia Benedicto et de Norbert Daems.

A l'issue du vernissage qui a eu lieu samedi, des prix

ont été décernés. Le prix de la Ville de Fontenay-sur-Loing - doublé d'une médaille de la commune - a été remis par le maire Didier Devin à Georges Ponviennne. Le prix et la médaille du Sénat ont été remis par le sénateur Jean-Pierre Sueur à Jean-Pierre Bulas. Le prix du conseil général du Loiret a été remis à Suzel Pévérada par Jean-

Noël Cardoux, vice-président du conseil général et président de la commission des affaires sociales et culturelles. Le prix de la Communauté de communes (CC4V) a été remis à Maurice Privé par la vice-présidente de l'association, Martine Richard.

Reste le prix du Public... en suspens jusqu'à la fin de l'exposition!

A voir jusqu'à dimanche

Cette exposition a lieu du 16 au 25 avril, de 14 h 30 à 19 heures, à la salle des fêtes, 2 av. de la République à Fontenay-sur-Loing. La présidence du ministre de la Culture et de la Communication était annoncée. Finalement,

Frédéric Mitterrand a délégué une proche collaboratrice, Mme Bougréau. Cette dernière a des attaches dans la région : son frère est agriculteur à Bordeaux-en-Gâtinais et est, de plus, président de la caisse agricole Sceaux-Corbeilles.